

PROYECTO YA ESTÁ AL 85% DE AVANCE

Aceros Arequipa alcanza inversión de US\$ 12 mlls. en nuevo centro en Lurín

En nuevo espacio se consolidarán los distintos almacenes con los que cuenta la empresa. Al cierre de año se mantendrá tendencia de caída en valor de ventas, pero crecimiento en volumen.

DAGIANA PEVES
dagiana.peves@diariogestion.com.pe

Como parte de sus apuestas, Aceros Arequipa está invirtiendo US\$ 12 millones en su nuevo almacén ubicado en Lurín, en la ciudad industrial Macrópolis. Hugo Vargas, gerente de Ventas Industrial de la compañía, comentó a **Gestión** que se encuentran finalizando la construcción del mismo, que ya cuenta con un avance al 85%.

“Los distintos almacenes que tenemos en la ciudad serán consolidados en uno solo, lo que nos permite tener sinergias operativas mucho más grandes; entonces, en todo lo que es distribución interna, movimiento de stocks,



DIFUSIÓN

Negocio. El 80% del portafolio de aceros industriales es importado.

consolidación de carga, logras eficiencias”, detalló.

Al momento, la compañía cuenta con dos almacenes en Callao, en Cajamarquilla, entre otros en Lima, que dejarán de ser utilizados.

“La mudanza ya está empezando”, comentó.

El nuevo hub en Lurín tiene 10,000 metros cuadrados

(m²) de área techada y 22,000 m² sin techar.

Proyecciones

Si bien la empresa aún no reporta sus estados financieros al tercer trimestre, el ejecutivo recordó que sus ingresos se vieron impactados en el segundo trimestre, con una caída de 13% en el valor de

OTROSÍ DIGO

Tras nuevos negocios **Balance.** Con la caída de la industria no primaria, también se vio impactada la inversión en el sector minero. Es por ello que la empresa está buscando entrar a nuevos negocios que sean más competitivos y rentables para encontrar un balance. Además, Aceros Arequipa está realizando eficiencias internas, invirtiendo en tecnología para optimizar procesos y así compensar la baja de los ingresos.

sus ventas, a pesar de que su volumen de colocaciones en el mercado local y exterior creció en 16%.

“La tendencia se mantendría para el tercer y cuarto trimestre del año, ya que el precio del acero se mantiene bajo”, comentó.

 Más info: gestion.pe